

Le Pharaon Toutankhamon a un visage !

Découvert il y a 85 ans déjà, dans la Vallée des Rois, le pharaon reposait dans l'un des plus beaux sarcophages qu'on ait découvert à ce jour. Toutankhamon Pharaon et Dieu, sort de sa tombe, façon de parler, pour se dévoiler aux mortels de ce monde. Des archéologues, viennent aussi de découvrir des fruits frais âgés de 3000 ans, dans la salle du trésor du tombeau du pharaon, dans la vallée des Rois.

La momie du pharaon Toutankhamon a été exposée au public pour la première fois un dimanche 4 novembre, 85 ans jour pour jour après la découverte de son tombeau dans la Vallée des rois de Louksor en Egypte. Des archéologues ont retiré la momie du jeune roi du sarcophage où il reposait depuis 3.000 ans pour l'installer dans une vitrine transparente, relevant le linceul blanc pour révéler son visage et son corps. Il a été placé dans un nouveau sarcophage de verre, son visage noirci apparaissant seulement sous le drap, qui doit préserver la momie de l'humidité. Seuls quelques experts avait pu le contempler jusqu'ici.

Suite et source 1 =>

[link=http://tempsreel.nouvelobs.com/actualites/international/proche_moyenorient/20071104.OBS2894/le_visage_de_toutankhamon]
]nouvelobs[/link]

Suite et source 2 => radio-canada

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 6 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7757-pharaon-toutankhamon-a-visage.html>